



MA VACHE ET MOI



Cinéma intergénérationnel

Le jeudi matin 30 mai, les 2 classes de CE2/CM1 et CM1/CM2 sont allées au Cinémanivel de Redon pour voir « Ma vache et moi » de et avec Buster Keaton.

A cette occasion, et pour la première fois, les élèves ont partagé la salle avec des résidents de l'EHPAD de Fégréac : cette séance commune a permis aux élèves et aux personnes âgées d'échanger ensuite sur le film et de faire une belle photo de groupe !

Nous envisageons de reconduire ce genre d'initiatives à l'avenir, d'autant que le Cinémanivel a immédiatement soutenu cette démarche et nous a permis de décaler l'heure de début de séance pour permettre aux résidents d'avoir le temps de se préparer.

Nous en profitons pour remercier l'APE et la municipalité qui ont financé entièrement le coût de cette sortie (transport [135 €] + entrées [190 €] = 325 €) ce qui permet de ne demander aucune participation aux familles.

Conseil des délégués



Le conseil des délégués s'est réuni le mardi 28 mai.

Au sujet des discussions, il a notamment été question de l'utilisation de la petite cour de récréation :

Les élèves ont proposé plein de pistes pour utiliser davantage cet espace : ils ont proposé de transférer le coin calme de la cour dans ce lieu, de le transformer en espace d'expérimentation scientifique ou bien en atelier pour des activités d'arts plastiques. Ils proposent aussi de conserver et d'entretenir les carrés « potager » existants. Enfin, certaines classes pourraient investir les lieux pour leur « 1/4 d'heure lecture ».

Les discussions ont également porté sur d'autres aspects de la vie des élèves en proposant par exemple l'installation d'une sonnerie (pour marquer les heures de début et de fin de classe), et plus particulièrement sur les moments de récréation (utilisation de l'espace engazonné, rappel de certaines règles, installation de porte-manteaux, tracé d'un terrain de basket....)

Il est important de rappeler que le compte-rendu de la réunion est fait par les délégués auprès de leurs camarades et qu'il est adressé aux élus pour information.



Heureux évènement

Le 28 mai, Thalia (en CM1) et Nora (en CP) ont eu le bonheur de devenir à nouveau grandes sœurs : Calie a rejoint la famille !

Bienvenue à elle et toutes nos félicitations aux parents !



Ateliers de prévention

Afin d'éviter d'éventuelles situations de harcèlement et pour favoriser le bien-être des élèves à l'école, l'équipe pédagogique a souhaité réunir et mélanger (pour la 4ème et dernière fois cette année !) les 4 classes de l'école élémentaire le jeudi après-midi 6 juin. L'objectif de ce moment était de renforcer les compétences psycho-sociales des élèves, et en particulier les relations aux autres et la résolution de problèmes.

Lors de ces ateliers, les élèves ont partagé des jeux coopératifs (dans lesquels les enfants doivent s'aider et se soutenir pour réussir) ainsi qu'une activité visant à permettre aux élèves d'être habile dans leurs relations.

Les élèves ont ensuite réagi et exprimé ce qu'ils avaient partagé pour percevoir l'intérêt de ce genre d'activités.

Ces ateliers seront évidemment reconduits l'an prochain pour favoriser un climat scolaire serein et apaisé.

Animation « recyclage »



Mikaël Le Bohec, employé au sein du service de gestion des déchets de Redon Agglo, est venu dans la classe de Sophie les lundis 27 mai et 3 juin pour sensibiliser les élèves au tri des déchets (les différents types de déchets et la manière de les trier) et au recyclage qui en découle (en leur faisant prendre conscience qu'une matière peut être réutilisée et ainsi permettre la fabrication d'un nouvel objet).

Ces animations, menées sous forme de jeux ont été très appréciées des élèves qui ont très bien perçu les enjeux liés à la question des déchets dans notre société. Cette année, l'intervention a aussi donné lieu à une collecte de textiles usagés : nous remercions les familles qui ont contribué à cette action.

Nous remercions Redon Agglo qui propose gratuitement ses animations aux écoles qui en font la demande.



Inscriptions aux transports scolaires

Pour les familles qui le souhaitent, il est possible d'inscrire votre enfant au service de transports scolaires pour l'année 2024/2025. S'il était déjà inscrit cette année, les familles concernées ont reçu un mail pour renouveler l'abonnement.

Pour les familles qui souhaitent inscrire leur enfant pour la 1ère fois, il faut vous rendre sur Internet à l'adresse suivante : <https://www.redon-agglomeration.bzh/transports-scolaires>

Vous pouvez également contacter le service par téléphone au : 02 99 72 15 58

Vous avez jusqu'au 12 juillet pour effectuer les démarches. N'hésitez pas à profiter de ce service qui n'est pas aussi utilisé qu'il le pourrait...